



COUACS.

La scène est à Québec dans le Jardin du Fort.

Deux demoiselles de St. Roch écoutent une sérénade de la Bande de Beauport.

Que ce morceau est joli dit la première.

—Il est bien joli, mais ce serait bien plus beau si les musiciens jouaient l'air que mon père exécute sur le violon.

—Quel air? Est-ce un rill.

—Non, c'est une ouverture

—Quel est le nom de cette ouverture?

—C'est je crois, l'ouverture de l'huissier de la verge noire.

—Mademoiselle veut dire sans doute l'ouverture de Lucie de Lamermoor.

On nous communique la lettre suivante:

Monsieur,

Ayé donc la bonté de m'envoyer mon mouchoir de soi que vous m'avez gillé à notre voyage d'excursion à Québec, ne gardé pas plus longtemps pour le faire rire de vous car je vous ai déjà écrit et faut croire que vous l'avez pas reçu parce vous l'avez pas envoyé. Vous n'avez pas venu faire un walk comme vous l'avez promise. Je ne vaudrai pas avoir la peine de vous écrire une troisième fois ce serait trop dispendieux de payez la poste si souvent, surtout quand il me faut donner un huquet comme vous. I have no money to spare.

Pour ce que vous m'avez demandé l'autre soir, je vous attendrai contre la track du Railroad. samedi soir mais il faudra que vous m'apportiez mon mouchoir parce que j'en aurai peut être besoin

Mlle A. D. P.....
Rue Richmond.

6 août 1878

Un ivrogne paralysé de la main gauche, fut visité par sa femme sur le grabat de l'hôpital.—Vois un peu où l'as conduit l'ivrognerie! lui dit sa femme.—Allons donc, lui dit l'ivrogne, je suis paralysé du bras gauche, et j'ai toujours bu de la main droite.

Un amoureux timide ayant écrit une protestation d'amour à une jeune demoiselle, en attendait la réponse par maille. Il reçut une lettre le lendemain soir, et se sauva à sa maison de pension. Il était sur le point de la lire, quand il entendit quelqu'un à la porte, il la met aussitôt dans sa poche et s'en alla dans une taverne, où il se plaça dans le coin le plus reculé; mais en voyant les allées et venues des étrangers qui s'y trouvaient, il n'eut pas le courage de l'ouvrir. Il essaya différentes places sans plus de succès, et enfin s'en retourna chez lui et se flanqua au lit où il demeura dans une attente anxieuse jusqu'à ce que

tout fut tranquille dans la maison. Alors, certain de ne pas être dérangé, il saute hors du lit, ouvre la lettre d'une main tremblante, et à travers ses pleurs, il vit qu'il était endetté chez un droguiste de cinq pots de pommade,—deux piastres et soixante et quinze centins.

Racine lui-même, dans ses chefs d'œuvre, s'est permis des écarts qui font rougir..... Par exemple, dès le début "d'Athalie," le diamant de sa couronne, le public entend:

Un peuple à flots pressés inondait les portiques;

Savez-vous bien, monsieur, ce que le public peut comprendre par ce vers?..... Cela prête à l'équivoque, et l'on se demande ce que peut faire ce peuple en sortant du temple..... C'est comme dans "Iphigénie," quand Achille dit à Agamemnon:

Seigneur, quel bruit étrange est venu jusqu'à moi?

On se demande ce qu'à pu faire Agamemnon pour qu'Achille lui adresse une pareille question, question tellement vague qu'elle est presque une incognuité.

Le public aime tant les calembours qu'il en voit partout; ainsi, dans cet autre vers:

J'habite à la montagne et j'aime à la vallée. tout le monde croit qu'il aime "à l'avalée" [la montagne], et c'est dur à digérer.

On a mené à la messe Mlle Bébé, qui a trois ans, et on l'a placée debout sur une chaise.

Au moment de l'élévation, Mlle Bébé qui tourne le dos à l'autel, voit toutes les dévotes s'incliner profondément.

Aussitôt, Mlle Bébé, qui à déjà quelques notions des convenances, s'empresse de leur rendre leur salut en disant:

—Bonjour, mesdames!

Bichette n'a pas été sage.

Aussi, à l'heure du dessert, s'attend-elle bien à être privée de confitures.

En effet, quand vient le moment de la servir, la maman pose les confitures sur la table.

—Si vous avez une petite fille qui vous ait désobéi, qu'est-ce que vous lui diriez? demande la mère en faisant une grosse voix.

—Eh bien! je lui dirais: Tu en auras encore pour aujourd'hui, mais n'y reviens pas.

Un bouquet de pensées fugitives pour finir:

Il y a des gens qui vous disent:

Où peut-on "naître" mieux qu'au sein de sa famille? Comme c'est malin.

Les avocats sont comme une paire de ciseaux qui s'entaillent sans jamais se faire de mal; mais malheur à qui se place en travers!

J'ai toujours aimé cette expression, que je viens de retrouver dans un journal:

"Le dernier recensement embrasse dix-neuf millions de femmes."

Un jeune amoureux qui ne savait chanter ni faire de la musique et voulant donner une sérénade à son "cher cœur," siffla pendant une demi-heure, sous sa fenêtre, et quand il eut traversé la clôture, il trouva 99 chiens qui l'attendaient pour savoir ce qu'il voulait.

"L'Évèdement" de France. à trouvé une jeune fille à la veille de se marier, et faisant part de la grande nouvelle à ses amies:

—Lis moi ce que tu as écrit, dit la maman à sa fille.

—Chère Lucille, je suis très heureuse de l'annoncer que je me marie dimanche prochain sans faute...

—Ne mets pas "sans faute," in terrrompt la maman, qui est pleine d'esprit, cela pourrait la faire jaser.

Une vieille fille étant sur le point de se marier, le notaire lui lut le contrat; mais ayant dit: La dite demoiselle une telle, "et cœtera," la future crut qu'on avait fait entrer dans les clauses, "et se taira;" et dès ce moment elle ne voulut plus d'époux.

EXCURSION DE QUÉBEC A MONTREAL.—Nous apprenons avec plaisir que les mêmes typographes qui ont organisé le grand voyage de plaisir l'an dernier sont à préparer une nouvelle excursion qui ne cédera en rien à celle de l'année dernière.

Nous leur souhaitons succès!

La crise commerciale se fait encore sentir à Montréal; il n'y a pas de travail et encore moins d'argent. Nous croyons rendre service à nos nombreux lecteurs en les invitant à aller se chauffer au magasin de M. Avila Peltier, 631, rue Ste. Catherine, coin de la rue Jacques-Cartier, à l'enseigne "aux trois bottes rouges." En achetant vos chaussures à ce magasin vous ménagerez votre argent et vous remercierez le "Canard" de vous avoir donné l'adresse de ce "magasin du bon marché."

Allez chez M. J. B. H. Gariépy, 600, rue Ste. Catherine, pour vos pâtisseries, biscuits, gateaux, crème à la glace, bouillons, etc., et vous aurez toujours entière satisfaction. M. Gariépy est reconnu comme l'un des premiers confiseurs de Montréal. Ses prix sont des plus modérés.

Voulez-vous vivre à bon marché? allez vous approvisionner chez M. Charles Meunier, boucher et épicer, coin des rues Vitré et St. Dominique, vous vous procurerez là des viandes de première qualité et des épicerie de choix à 25 pour cent meilleur marché qu'ailleurs.

On paraît surpris de l'encouragement plus qu'ordinaire que reçoit M. David Rodier, 143, rue St. Laurent, et on se demande quelle en est la raison. C'est que M. Rodier donne satisfaction à tout le monde, tant sous le rapport de l'élégance et de la durée de ses chaussures que du bon marché.

A LOUER

Une grande salle, convenable pour club, réunion de société, etc, au-dessus des Bureaux du CANARD. S'adresser à MM. E. Mathieu et Frère, épiciers, 77, rue Notre-Dame.

REBUS No. 31.



Explication du dernier rébus: Toute se détruit avec le temps. Tout se détruit avec le temps.

Frs. X. LeCavalier & Cie.

293, RUE ST. LAURENT, MONTREAL.

Les dames trouveront à ce magasin le plus beau choix désirable de grenadines, mousselines, brillantines, toiles à robes, étoffes à robes, alpacas noirs, chapeaux, fleurs et plumes, à des prix tellement bas qu'ils défient toute compétition. Pour les Messieurs, nous avons un riche assortiment de draps, casimires français et anglais, tweeds anglais, écossais et canadiens, etc., etc.

Nous avons un dépôt spécial des excellents tweeds de la fabrique de St. Bruno.

Nous pouvons également offrir aux messieurs un choix magnifique de lingerie. Le tout vendu à une réduction extraordinaire.

FRS. X. LECAVALIER & CIE.,

293, Rue St. Laurent,

Coin de la Rue Mignonne, Montréal.



No. 79 Rue Notre-Dame,



Rue St. Gabriel, Montréal.

BONNE CHÈRE.

MAISON ST. DENIS

Coin des rues Bonsecours et du Champ-de-Mars.

RESTAURANT POPULAIRE

Cette maison se recommande au public par l'excellence de sa cuisine, et la qualité supérieure de ses vins et liqueurs. Repas servis à toute heure.

Touristes qui visitez Montréal n'oubliez pas d'aller commander un dîner, à la maison St. Denis. Prix modérés.

C. GREGOIRE, Agt.

23 mrs.—25

GODIN, MONDOU & Cie.,

Editeurs-Propriétaires.

Bureau, 79, rue Notre-Dame, (au-dessus de chez Mathieu & Frères, marchands-Épiciers.)